

鳥取県バドミントン協会 役員各位  
2025.12.04 受信情報  
テーマ：日本バドミントン協会大野です／メディアでの報道内容について  
(15本3セットマッチ)

\* bcc 発信

## 公益財団法人日本バドミントン協会 評議員各位

お世話になっております。

日本バドミントン協会事務局長の大野です。

昨日にかけて、一部報道で国際大会における 15 点 × 3 ゲーム制の導入についての記事が掲載されました。

<https://www.jiji.com/jc/article?k=2025120200794&g=spo>

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ee51df2dac03c569bb392dd8e70b9e4bbe5ad768>

12月2日（火）に月例定例会見において、池田本部長による「日本代表選出基準」の説明を行った際、

「11月 BWF 理事会において 15 点×3 ゲーム制が検討され、2026 年 4 月に開催される BWF 総会にて提案していくことが承認された。

あくまで正式決定は総会であり、最終結論ではない

ということを大野より併せて説明致しましたが、それが記事化されたこととなります。

各社記事の内容は概ね事実であります、あくまで最終決定は総会ですので、その旨ご承知おきいただければと存じます。

今後本件に関する同行は銳意情報を共有させて頂きますので、ご確認の程よろしくお願ひいたします。

大野 淳

公益財団法人日本バドミントン協会 事務局長

j-oono@badminton.or.jp

090-9018-9439

東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 Japan Sport Olympic Square 7F

〒160-0013

Tel:03-6434-5141/ Fax:03-6434-7715